校長雑感

Soundscape

松本蟻ケ崎高校 第 11 号 令和4年11月7日

芸術の秋 まっさかり!







本校生徒も大活躍!県総文祭

令和 4 年度全日本音楽教育全国大会「山口」大会に参加 高校生素晴らしかった!

11 月、感染状況は懸念に転じ陽性者の増加によりまた学校生活に制限がかかるか・・心配なところです。コロナ禍 3 年目、「換気」の重要性を確認しながら、共存の中からあらたな発見が生まれていくことを期待します。里も見事な紅葉の季節を迎えました。校内では吹奏楽部のアンサンブルコンテストに向けた日に日に上達していく楽器の音色に包まれながら、明後日からの 2 学年研修旅行、1 学年探究デーに向けて、飛躍の学びも展開されています。

10月21日、長野県高文連設立30周年記念式典及び県高校総合文化祭フェスティバルが塩尻市レザンホールで開催されました。30年前の高文連設立式典に私も参加しました。当時の蟻ケ崎高校長 林雅彦会長を中心に、「これからどんな文化活動が県に広がっていくか」期待しながら式典に参加した記憶が蘇ります。1つの集大成として2018年に全国大会である「信州総文祭」の開催に至るまでもさまざまにかかわってくれた当時の生徒、先生方にあらためて感謝しながら、引き続き文化芸術活動の発展のために私自身も努力しなくてはと気が引き締まった会でした。時代の流れを上手に利用した、放送部、演劇部の進化は素晴らしかった!生徒たちの演技披露にびっくり大感動の連続!またこのフェスでは本校生徒も大活躍でした!放送部、演劇部、室内楽部お疲れ様でした!そして書道部と放送部は今年度優秀な成績をおさめたとして「長野県高等学校文化連盟表彰」を受賞しました。こちらもおめでとうございました。豊かに感性を育みながら、さらなる活躍を期待します。

11月1,2日には、長野県高校音楽教育研究会を代表して全日本音楽研究大会全国大会に参加。山口県での幼保小中高大学までの音楽教育についての研究の成果を、山口県の子供たちの発表とともに拝聴し学びを深めました。山口県の連携した学びと歴史の重んじた流れを重要視した一貫した音楽教育に見習うべきことを見出した2日間でした。まさに私自身も「芸術の秋」の学びが深まっています。

祝 ダンス部 全国大会出場!!おめでとう!!

ミスダンスドリルチーム・インターナショナル主催 令和 4 年度ダンスドリル秋季競技大会甲信越大会 ヒップホップ男女混成部門ラージ編成 第 1 位



